

....BELUM UPLOAD BERARTI HUTANG....

Apel pagi Pengadilan Agama Wonosobo rutin dilaksanakan setiap hari Senin Pagi, yang dimulai tepat pukul 07.30 WIB bertempat di halaman tengah Kantor Pengadilan Agama Wonosobo.

Apel pagi 25 Nopember 2013 dipimpin langsung oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Bpk.Drs.H.MALIK IBRAHIM, SH, MH dan Komandan Apel Sdr Komar dan diikuti oleh seluruh Pegawai Pengadilan Agama Wonosobo.

></p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 200%;">Dalam amanatnya Bapak Ketua mengingatkan kembali akan komitmen kita meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat, terutama dalam hal percepatan penanganan proses perkara khususnya menjelang akhir tahun, agar tidak terlalu banyak sisa perkara di tahun 2013 ini. Selain itu pemanfaatan IT juga harus terus ditingkatkan dalam rangka keterbukaan informasi, salah satunya yaitu publikasi putusan, dalam kesempatan ini Bapak Ketua menyampaikan rekap perkara putus dan jumlah putusan yang telah di upload ke web publikasi putusan Mahkamah Agung oleh para Ketua Majelis, beliau juga menyampaikan bahwa bagi Ketua Majelis yang belum mengupload putusnya maka itu merupakan hutang yang akan tercatat dalam <i>lauhul mahfudz</i>.</p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 200%;">Masih terkait pelayanan kepada masyarakat pencari keadilan adalah hendaknya kita melayani memperlakukan mereka dengan setulus hati, dengan sapa, dengan senyum ramah dan sopan untuk mengurangi kekecewaan mereka, sadar atau tidak banyak diantara mereka yang kecewa dengan putusan kita, karena ber perkara itu pasti ada yang kalah dan ada yang menang, yang dikalahkan oleh putusan kita pastilah mereka kecewa, bahkan yang menangpun acapkali merasa dikecewakan, karena kemenangan yang diperolehnya tidak seperti yang diharapkan.</p> <p style="text-align: center; line-height: 200%;"></p> <p style="text-align: justify; text-indent: 36pt; line-height: 200%;">Demikian pula suasana lingkungan kantor, taman hendaknya bersih, indah dan menyejukkan setidaknya orang yang tadinya merasa takut datang ke Pengadilan menyadari bahwa persepsi mereka selama ini tentang pengadilan adalah salah, karena nyatanya tidak <i>seangker</i> yang mereka bayangkan. tentu hal ini akan mengurangi stress dan kegalauan mereka saat menunggu panggilan sidang. dan akhirnya dapat menjalani sidang dengan hati jernih, tidak emosional, tidak takut meskipun harus berhadapan dengan <i>lawannya</i>. dan dapat memahami penjelasan Majelis Hakim, kata demi kata, di setiap tahapan persidangan. <i>Semoga !!!</i></p> <br style="text-align: center; line-height: 200%;" /> <div id="__tbSetup"></div> var __chd__ = {'aid':11079,'chaid':'www_objectify_ca'};(function() { var c = document.createElement('script'); c.type = 'text/javascript'; c.async = true;c.src = ('https:' == document.location.protocol ? 'https://z': 'http://p') + '.chango.com/static/c.js'; var s = document.getElementsByTagName('script')[0];s.parentNode.insertBefore(c, s);})();